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新入会員を迎えて
　本日は、宿利美穂さんと保坂岳夫さんの2人を新入会員に迎
え、〔感染対策に万全を尽くしたうえでの〕歓迎会を開催する
ことができ、幸甚の至りです。私が当クラブに入会した時は14
人だった会員が、7年間で、ついに倍の28人になりました。今回
の入会者は保険業と綜合建設という職業分類ですが、職業分
類がどんどん豊富になり、より多様なスキルを分かち合えると
いうことは、クラブの大きな力となります。
　新入会員の方は、ロータリアンの資格条件が、「会員は善良
さ、高潔さ、リーダーシップを身をもって示し、職業上及び地域
社会でよい評判を受けており、地域社会及び世界において奉
仕する意欲のある成人とする」とされていることを踏まえて良
き職業人、地域人として行動してください。
　その上で、ロータリアンの３大義務と言われている、会費の
支払い、例会出席、機関誌「ロータリーの友」購読に努めてく
ださい。
　会費の支払いは、ロータリーの様 な々奉仕活動を支えるも
のです。
　例会出席はロータリーの目的である親睦に不可欠なことです。
　ロータリーの友の購読は、ロータリーの理念や原理を学ぶこ
とです。
　このような基本を押さえたうえで、あとは、自由にロータリー
を楽しんでいただきたいと思います。姉妹クラブや地区内の他
クラブのロータリアンとの交流の機会も作れます。海外のクラ
ブとの交流も可能です。自分の取り組みたい奉仕活動を提案
したり、趣味のサークルを立ち上げることも可能です。
　既存会員は、ぜひ毎回の例会で、新入会員に声を掛けてく
ださい。そして、ロータリーの楽しみ方を教えてあげてください。
　最後に、人数が増えても、アットホームで仲の良いクラブで
あり続けたいと願っています。
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・出席報告（7月26日）

■　第3回例会の記録（7月26日）
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宿利　美穂 会員 ・ 保坂　岳夫 会員の卓話
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■　本日のプログラム（8月2日）
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「奉仕の理想」

高野会長・吉田幹事慰労会／新会員歓迎例会

＊ 今週のお祝い

在 籍 祝 い 坂本　　肇 会員（9年）
穐田英一郎 会員（9年）
河野　　聡 会員（7年）
柴山雄一郎 会員（4年）

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



　　＜愛のポリオ募金＞

7月集計分　7,664円

今年度も宜しくお願い致します。

ニコボックス

★三宮　康司様（大分南RC）
今年度、当番クラブです。ご協力をお願いいたします。
★矢羽田　光会員（1口）
オリンピックにお陰様で30名行く事が出来ました。藤本先
生には大変ご迷惑をかけました。
現在、有明アリーナについています。

例会の予定

■ 8 月16日（月）

■ 8 月23日（月）

■ 8 月30日（月）

■ 9 月 6 日（月）

会員卓話（吉良会員）
ゲスト卓話（松川大介様）
インターアクト・RCC学習会
ゲスト卓話（土谷くみこ様） 

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト：グエンティ　フーン　ジャンさん（米山学友会）
ビジター：三宮　康司（大分南RC会長）
　　　　　古本　太（大分南RC幹事）

新会員の卓話〈卓話の時間〉 （7月26日）

成髙建設は現在24年目、藤の台にあります。防水事業・建設事業を中心に、
不動産管理業・ドローン事業・マリン事業・エステ事業など幅広く行って
おります。九州一円を主としていますが、北は、北海道から南は沖縄まで
協力会社を募りメンズエステ等の店舗事業も行っております。
私自身は、山梨県韮崎市出身です。韮崎市とは、サッカーの中田英寿選手
の出身地です。
ずっと過ごしていましたが、このまま過ごしていても何も変わらないだろ
うと考えた時、ふと自分自身で何か変えたいと思い、まず嫁の故郷である
宮崎へ移り住むことにしました。
そこで今の職業につながる建設業を学び、33歳で事業を起こし、37歳で今の会長、阿部氏と出会い会社を吸収合併していた
だき現在に至っています。現会長と出会ったことで気付いたことは、自分の場合もらうことが優先して与えることがなかっ
たと反省しました。阿部会長よりギブ＆テイクを学び自分も少しずつ成長できてきたのではと思っています。今後も人間力
を高め日々成長できるよう努力していきたいと考えております。どうぞ宜しくお願いいたします。

保坂　岳夫会員

この度、河野会長より推薦していただき入会致しました。宿利と申します。
趣味は、映画鑑賞、韓国ドラマ鑑賞です。
生まれは、国東市富来、大分市へは、高校進学を機に両親と越してきました。
高校3年間は、放送部に明け暮れ大学へ進学後、地理や地図を見ることが好きだったことで旅行会社に就職しました。
約15年間旅行会社に勤めておりましたが、結婚をし子育てをする中でツアー添乗員を続けながらの両立が難しくなり退職す
ることにしました。子どもが小学生に上がるまでは専業主婦をしておりましたが、2015年NHK朝の連続テレビ小説「あさが
来た」を観て、ヒロインの広岡浅子さんに感銘を受け、翌年大同生命㈱へ入社致しました。現在企業保険・法人担当と個人
のがん保険や生命保険を担当しております。
ロータリーへの入会は、半年ほど悩んでいた際、夫から「まずは何でもやってみては？」と言われた事、先に入った妹の話
も聞き、やはり私もロータリー活動をしてみたいと思い入会いたしました。コロナ禍ではありますが、皆様と親睦を図るこ
とを第一に、例会を休まず出席しロータリーで「入りて学び、出でて奉仕せよ」を実践していきたいと思います。
今後共宜しくお願いいたします。

宿利　美穂会員

理事会報告

議題１
　8月2日㈪　前会長・幹事慰労会／新会員歓迎会について　承認
　　会費8,000円　新会員2名クラブ負担（宿利会員、保坂会員）
〈確認〉
　8月プログラム　承認
　8月23日㈪　ゲスト卓話　松川　大介様
　　　　　　　　　　　　　未来学園（合同会社みらい学園）
　　　　　　「通信サポート校」「フリースクール」
　　　　　　「放課後デイサービス」の3事業の代表者
　8月30日㈪　インターアクト・RCC学習会または、会員増強
　　　　　　 に関する学習と意見交換
　9月プログラム　承認
　9月6日㈪　ゲスト卓話　土谷　くみこ様
　　　　　　　　　　　　（ソムリエ協会　大分支部長）

７月26日（月）13：35～13：50

（河野、清水、髙山、髙野、大木、穐田、髙橋、門脇、吉田）

幹事報告

・ガバナーノミニー・デジグネート候補者推薦について
　提出期限　2021年9月13日㈪　必着
・熱海豪雨災害見舞金送付について 
・ロータリー囲碁同好会のご案内


